
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和元年12月９日(月) 

１ 岡﨑市長から 

○ 新聞報道等であったように，市職員が飲酒運転の車へ同乗し，道路交通法違反に

より書類送検となった。12月以降は，忘年会等飲酒の機会が多くなる季節である。

飲酒運転だけでなく，飲酒していることを知りながら同乗することも違法行為であ

るということを周知徹底し，再発防止に努めること。 

○ 先日，不適切な方法でのメール送信によるメールアドレスの流出があった。また，

県外では廃棄ハードディスクの転売により行政情報が流出する事件もあった。最近

ではマイナンバー等により，個人情報の取扱の重要性が非常に高まっている。メー

ルやメモリの管理だけでなく，廃棄処分時のデータの消去に至るまで，個人情報を

取り扱う際には十分に気をつけておくこと。 

○ 12月６日(金)に，12月議会定例会が開会した。公約に関して多くの質問があると

思うので，対応をよろしくお願いする。また，公約について現時点で未着手のもの

は，これから議論を重ねていくので，準備をしておくこと。 

○ 令和２年度当初予算について，公約の中の重点項目は，個別に協議を進めていく

のでよろしくお願いする。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ 週末の行事等に従事した職員は，お疲れさまでした。 

○ 先日起こった飲酒運転の車への同乗は，違法行為に対する認識の甘さから生じた

ものである。これから飲酒の機会も増えるため，各部局で交通ルールの遵守につい

て，周知徹底しておくこと。 

○ メールアドレスの流出については，他の部局でも起こりかねないミスであるため，

再発防止に向け，情報セキュリティについて各部局でしっかりと周知すること。 

○ 寒くなっているので，体調には留意すること。 

 
３ 中澤副市長から 

○ 今週から質問戦が始まるので，準備等よろしくお願いする。副市長との協議が必

要な事項については，事前に調整をお願いする。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・こうち南フェス2019開催報告について（総務部） 

・第17回暴力追放高知・県市民総決起大会への職員の参加について（市民協働部） 

・高知龍馬マラソン2020への職員の協力について（教育委員会） 

・リスク対応シートについて（教育委員会） 

○ 委員会審議状況報告 
・まちづくり調査特別委員会審議状況（都市建設部） 

 


